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PRESIDENTE:PRESIDENTE:PRESIDENTE:PRESIDENTE:    

Avendo fatto l’inversione dell’O.d.G. faccio una comunicazione sul tema che il 

Consigliere Di Martino ha posto all’attenzione del Consiglio. 

I due punti all’O.d.G. “Iniziative a tutela dell’Ospedale “G. Bernabeo di Ortona” e 

“Iniziative a tutela del Tribunale di Ortona” separatamente ma vi informo, nella notte 

di ieri è stata votata la spending rewiew ed è stata già pubblicata sulla Gazzetta 

Ufficiale. 

In merito a questo, parlando per ordine quindi per quanto riguarda l’Ospedale di 

Ortona, nella giornata di ieri ha telefonato in Comune e ha parlato con me il Direttore 

generale Zavattaro della ASL di Chieti, il quale ha condiviso, è stato portato a 

conoscenza dell’O.d.G. sull’Ospedale, ha condiviso pienamente quanto noi abbiamo 

riportato nel nostro O.d.G., dico noi perché sono stati fatti vari passaggi con i 

Capigruppo. 

Tuttavia alla luce della spending rewiew ha chiesto un aggiornamento di questa sua 

partecipazione al Consiglio Comunale in quanto c’era stata una prima stesura che 

portava alla chiusura di 7 ospedali in Abruzzo, prima stesura che non parlava e non 

parla dell’Ospedale di Ortona, dopodiché nel CdM si è votato di delegare la Regione a 

questi tagli. 

Quindi poiché ha chiesto il Direttore generale di aggiornare questo incontro perché 

voleva assumere ulteriori informazioni che per le vie brevi ci sono state date anche in 

maniera abbastanza rassicurante per quanto riguarda soprattutto la questione 

Ortopedia, perché si è speso verso un ampliamento dell’organico chirurgico di 

Ortopedia; poiché però è lui che deve venirlo a dire ci ha chiesto questo rinvio, per 

dovere di ospitalità ma anche per consentire a questo Consiglio Comunale di assumere 

davvero tutte le informazioni possibili chiedo un rinvio dell’O.d.G. 

Se non ci sono opposizioni l’O.d.G. lo poniamo a votazione per il rinvio ad un’altra 

seduta consiliare. 

Se ci sono interventi sul rinvio? Non ci sono interventi? 

Chi è favorevole al rinvio? Contrari? 0. Astenuti? 0. 
 


